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婚紗店雖然比比皆是，婚紗的選擇卻越趨單一化。The Loft Bridal

的創辦人Jacqueline本來是資深時裝買手，創辦時尚婚紗店就

是想到世界各地搜羅，尋找具創意和想法的設計品牌，為新娘引入專

屬嫁衣。

有別於一般婚紗店只與耳熟能詳的品牌合作，再把知名系列集合

到同一個架子上讓人挑選，Jacqueline更想運用她獨特的眼光和視野，

把普遍婚紗店未曾合作或較少接觸的婚紗品牌帶給她們的新娘子，為

她們介紹真正讓人印象深刻、怦然心動的婚紗系列。

text/ Janis
The Loft Bridal致力發掘具潛力的婚紗設計師，以及未有人知

道的時尚品牌婚紗系列，讓新娘在大日子中不輕易與人撞衫。

An Extension Of Yourself

完美的婚紗可以讓新娘表現最漂亮的自己，「自我」是其

中不可或缺的元素。The Loft Bridal希望新娘在穿上婚紗後，

不是變成大眾期望看到的新娘，而是自信的自己。Jacqueline

建議新娘在挑選婚紗時應該跟隨自己的內心，選擇一套自己覺

得最舒服漂亮的嫁衣。在她看來，婚禮關乎新人的心，它不是

應該有多完美，而是一對新人感覺它有多完美。因此，在婚禮

和婚紗中應該注滿心意，這點比金錢更為重要。

ASK JACQUELINE
Q 妳們會如何協助新娘挑選出the dream gown?

J 當新娘子來到The Loft Bridal時，我們的團隊會先了解她

的婚禮安排，以及對婚紗的看法。不像其他婚紗店，我們沒

有限制新娘免費試穿多少條婚紗，第一次上來的新娘可以免

費試穿全場。因為這是一個非常開心的場合，不應該感到任

何壓力。我會根據她們的身形和婚禮地點給予意見，也會配

合新娘自身的想法。

Q 對於想覓得dream gown 的新娘，會建議她們事先做什麼

功課？

J 她們可以先觀察心儀婚紗店的Instagram，看看當中的婚紗

是否適合自己，有哪條裙特別想試穿。最重要是配合自身的身

形選擇婚紗，展示自己最漂亮的一面。

Q 光顧妳的新娘，多是怎樣的女生？

J 有兩大類。一種是已有一定想法的時尚型，覺得坊間大部分

婚紗店的款式都過於夢幻或者被很多人穿過，想我行我素一點。

第二類的客人未必知道什麼適合自己，希望我用我的時裝觸角

去為她們挑選dream gowns，實在很感激她們對我的信任。
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「與其追逐潮流，不如創造潮流。」

－Jacqueline

Don’t ever go 
with the fl ow, 
be the fl ow. 
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